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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
angesichts der Haushaltssituation der Stadt, steigender Kraftstoffpreise und 
Unterhaltungskosten für Fahrzeuge bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Wie viele Fahrzeuge umfasst die Flotte der LH Magdeburg? Bitte PKW und andere 

Fahrzeuge getrennt aufführen und hier auch die Anzahl der Dienstfahrräder benennen. 
2. Um welche Marken handelt es sich? Bitte die Anzahl der Fahrzeuge den jeweiligen 

Marken zuordnen. 
3. Um welches Baujahr handelt es sich bei den einzelnen Fahrzeugen?  
4. Seit wann befinden sich die Fahrzeuge im Besitz/Eigentum der Stadt?  
5. Wie lange befinden sich die Fahrzeuge durchschnittlich im Besitz/Eigentum der Stadt und 

gibt es Vergleichswerte zu anderen Städten? 
6. Wie hoch sind die durchschnittlich gefahrenen Kilometer im Jahr pro Fahrzeug? 
7. Welche Kosten entstehen pro Jahr pro Fahrzeug? 
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